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令和５年度第３回嘉麻市政治倫理審査会議事録 

 

１．審議会の名称    令和５年度第３回嘉麻市政治倫理審査会 

２．開催日時      令和５年７月１４日（金）１４時～１５時 

３．開催場所      嘉麻市役所本庁舎４階 ４Ａ会議室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

【出席者】 

（委員）横手委員・斎藤委員・森田委員・平尾委員・ 委員 

（執行機関）総務課長 平川・総務課長補佐兼係長 市村・総務係 澤田 

７．傍聴人数（会議を公開とした場合のみ）  ０名 

８．議題及び審議の内容 

【議題】 

① 第２回政治倫理審査会議事録について 

② 第１回・２回審査会時疑義の補足説明 

③ 資産等報告書の審査（石原議員・出水議員・中島時夫議員・廣方議員・田上議員） 

【審議の内容】 

① 第２回政治倫理審査会議事録について 

議事録内容修正無し 

② 第１回・２回審査会時疑義の補足説明 

 ○市長の資産報告書審査 

  退職金の使い道（子への受け渡し）について 

 ⇒個人（子）へ貸付をしているとのこと。子であるため、契約書等は結んでいない。 

（委 員）契約書がないのであれば贈与と判断されかねない。 

（委 員）口座などで確認できるものはないのか？ 

（事務局）そこまでの提出を求めていない。 

（委 員）添付資料の提出については何か定められているのか？ 

（事務局）資産報告書には「記入しなければならない」と定義されており、資料をも

とめているものは税等の納付証明のみとなっている。 

（委 員）高額の貸付ないし贈与がある場合については、証明できるものを添付して

いただければより透明性が高まるといった旨を意見書に記載してほしい。 

 

○佐伯議員の資産報告書審査 

  退職金について 

⇒第２回審査会時に今年度は再任用であるため該当なしと回答していたが、退職が

３月であったため、該当があった。 

現在確認を依頼しているため、次回以降報告する。 
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○新井議員の資産報告書審査 

 預貯金があまりにも少なすぎて不自然ではないか、確認してほしい。 

⇒確認を行った結果、預貯金についてはないとのこと。 

（委 員）社会上やはり不自然であるため、昨年度同様に今年度についても意見書に

記載をしていただきたい。 

 

③ 資産等報告書の審査 

○石原議員の資産報告書の審査について 

（委 員）収入がある一方で預貯金の目減りが見られる。 

     資産化されていないことについて、もう一度確認していただきたい。 

⇒（事務局）確認次第報告する。 

  

○出水議員の資産報告書の審査について 

（委 員）土地の部分について、実質２筆であるが、前回の分が記載されている

と３筆あるように見れるため、今後備考欄に記載してほしい。 

⇒（事務局）今後記載していく。 

 

 （委 員）借入金の内訳は？土地の取得については評価額のみではなく、備考欄

に取得価額も記載してほしい。 

      ３，０００万円の借入金とのバランスを確認してほしい。 

⇒（事務局）確認次第、報告する。 

 

○中嶋時夫議員の資産報告書の審査について 

 意見なし 

 

○廣方議員の資産報告書の審査について 

 意見なし 

 

○田上議員の資産報告書の審査について 

 意見なし 

 

９．配布資料 

  ○会議次第 

○第２回政治倫理審査会議事録 

○第３回政治倫理審査会 資産報告書等比較表要点 

○政治倫理審査会資料（Ｎо.３） 


